



PERIÓDICO



PAGINA

FECHA

23/08/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

PAN presenta contrapropuesta a la reforma al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, presentó una contrapropuesta de reforma al Poder Judicial, incluye la elección del titular de la CNDH por voto popular, también la creación de un Comité Técnico para seleccionar a los ministros de la SCJN sin la terna presidencial, propone también la figura de 'jueces sin rostro', en casos de delincuencia organizada para proteger la integridad de tanto de los jueces, como de sus familias.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ETvDbXGA79xBsa2rrjWrk1oBxSwOk4LHLn2EAiKaR4G1ug?e=tpkDR7>